

# América Móvil pasa a consolidar 100% de acciones de ClaroVTR y anuncia reorganización en Chile

■ La reorganización afecta a la estructura corporativa, los negocios y activos de sus filiales chilenas y busca lograr mejoras de eficiencias, señaló la compañía.

POR EQUIPO EMPRESAS

El gigante mexicano de las telecomunicaciones América Móvil, ligado al millonario Carlos Slim, anunció este lunes que adquirió la totalidad de las acciones propiedad de LLA UK Holding Limited en Claro Chile ("ClaroVTR"), mediante el ejercicio de su opción de compra, llamado *call option*, de dichas acciones bajo los documentos de transacción celebrados con ClaroVTR, LLA y algunas de sus filiales, informó Reuters.

Como resultado de la transacción, que no requiere aprobación



regulatoria, América Móvil pasó a consolidar 100% de las acciones de ClaroVTR. América Móvil y Liberty Latin America anunciaron en el año 2021 el lanzamiento de la empresa conjunta chilena, que fusionó a

Claro Chile de América Móvil y VTR de Liberty para formar ClaroVTR.

Sin embargo, a fines del año pasado América Móvil adquirió el 91% de la empresa conjunta.

Junto con la consolidación del

100% de la propiedad, América Móvil informó que se encuentra "reorganizando la estructura corporativa, los negocios y activos de sus filiales chilenas para seguir logrando eficiencias en sus opera-



ciones existentes", señaló a través de un comunicado.

La firma azteca destacó que la reestructuración no afecta los intereses de los tenedores de deuda de ClaroVTR y sus subsidiarias.

## Largo proceso

Cabe señalar que el 2 de octubre de 2024, la Fiscalía Nacional Económica (FNE) dio luz verde a la toma de control de ClaroVTR por parte de América Móvil (AMX) tras concluir que no generaría una reducción sustancial en la competencia.

Así, la Fiscalía le puso fin a la fusión entre ambas firmas de telecomunicaciones que comenzó en octubre de 2022 y la compañía mexicana logró adquirir la participación de Liberty Latin America de ClaroVTR -que hasta ese minuto era controlada en partes iguales por ambas compañías- resultando en una participación controladora por parte de AMX de 91,62%.

En la investigación, la FNE evaluó el impacto que tendría en la competencia el incremento de las prerrogativas y derechos detentados por América Móvil en ClaroVTR en relación con el mercado de torres y soportes de telecomunicaciones.

Por esto, se realizó un análisis estructural que reflejó que no se superarían los umbrales de concentración establecidos, descartándose una reducción sustancial en la competencia en el mercado de telecomunicaciones a nivel local.

JULIO CASTRO